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Instructor: Mickey Factz

Introduction

- Planificar para la longevidad Cambiar hacia la sostenibilidad Nunca es demasiado pronto
para pensar en la jubilación

- Cuando el dinero se detiene, y los correos electrónicos dejan de llegar y los mensajes de
texto no son respondidos, ¿qué haces? ¿Qué pasa con todo el mundo? Mi nombre es Mickey
Factz. Y ahora mismo, estás sintonizado en, "¿Qué pasa después de la jubilación?" Este es el
curso que voy a enseñar aquí porque siento que es imperativo. Cuando me metí por primera
vez en la cultura, yo era una de las cosas más calientes que humeaban. De los dos primeros
artistas más buscados en Google en la ciudad de Nueva York en 2008. Tanto que salí en la
portada de la XXL. Tuve dos anuncios de Honda, varios acuerdos de patrocinio, acuerdos
discográficos con múltiples sellos, y luego todo se vino abajo. Cuando cumplí 33 años, decidí
casarme. Y cuando me casé, Me di cuenta de que mi crédito no era el mejor que debería
haber sido. Y decidí que quería arreglar mi crédito. Y cuando arreglé mi crédito, También
escribí una rima sobre arreglar mi crédito. Y esa rima, literalmente, se hizo viral varias veces en
el programa de Funkmaster Flex, que es el mayor programa de DJ en la ciudad de Nueva
York en este momento. Así que ahora que me he hecho mayor y he tenido un hijo, empecé a
pensar en mi futuro aún más. Y esa es la razón por la que me puse en contacto con Zoo Labs
para armar algo increíble, no sólo para mí para mirar con gusto al pasado, pero todos los
estudiantes que se inscriben en Zoo Labs para ver lo que pueden hacer para arreglarse a sí
mismos después de retirarse de ser un artista. Entonces, ¿quién soy y qué hago? Me llamo
Mickey Factz. Soy del Bronx. Ya lo he dicho antes. Y soy músico. Soy un artista de hip hop así
como propietario de un negocio y empresario. Actualmente tengo una escuela llamada
Pendulum Ink, que enseña a los emcees a ser mejores emcees. Así como dar consejos de
negocios, la creación de contenidos, y también enseñamos rap de batalla. También quiero
que se sepa esto, No soy un asesor financiero. Soy simplemente un asesor de vida, dándote
las herramientas que necesitas para ser mejor a través de las experiencias que he pasado para
que no tengas que pasar por ellas. Así que en este curso, te enseñaré qué hacer cuando los
correos electrónicos se detienen, cuando los mensajes de texto se detienen, cómo avanzar
exactamente cuando se siente que el mundo se desmorona. ¿Cómo invertir y ahorrar
adecuadamente para poder asegurarte en el futuro? Porque eso es extremadamente



importante en esta industria de la música hoy en día. Yo tuve que empezar a pensar sobre la
longevidad después de tener a mi hijo. Era muy, muy importante. Y tuve que pivotar para la
sostenibilidad. Y para que yo pueda hacer eso, tuve que empezar a investigar las diferentes
cosas que los artistas de hip-hop hacen para ganarse la vida. Ahora, ten en cuenta que los
artistas de hip-hop no tienen sindicatos, y muchos empresarios no tienen sindicatos.
Tenemos que arreglárnoslas solos. Y el dinero llega algunos días, y otros días no llega. Así que
tenemos que ser muy inteligentes en lo que hacemos cuando se trata de eso. Quiero que
todos los estudiantes se vayan con un plan de acción para avanzar y que hacer cuando las
cosas van mal. Estoy muy emocionada de impartir este curso sobre todo porque me gusta
ayudar a la gente y mostrarles el camino para ser mejores no sólo como un ser humano, sino
como un empresario exitoso. Quiero que se vayan sintiéndose emocionados, como, "Bueno,
voy a ser increíble por, como, cinco, 10 años." Y algunos de ustedes pueden ser increíbles por
15, 20 años. Pero hay una cruda realidad que a veces las cosas no van como se supone que
deben ir. Y en ese caso, estoy aquí para guiarte a través de eso. Así que estarás bien
avanzando en su próxima fase de la vida.


